

米・サマーリーグのチーム『オクレア・キャバリアーズ』でプレーしている安田選手からのメッセージです！

- ・安田裕希選手のコメント

『私はこのオクレア・キャバリアーズにシーズン途中から参加させて頂いています。参加して何より驚いたことが、チームの環境の良さでした。独立リーグのチームにも引けを取らない素晴らしいボールパークに加え、ゲーム後には食事も支給、また応援してくれる地元の方々や球団スタッフの方々が非常に温かく、途中から参加した私に対しても、次の日からは名前を覚えて声をかけてもらいました。そんな所にもチームの素晴らしさを日々感じています。

このリーグは若い選手がたくさんおり、中にはメジャーリーグのドラフトにかかかった選手もリーグ内にはいるようで、そのパワフルさにはいつも驚かされています。

その中で今年はほとんどの試合にスタメンで出場させて頂いています。昨年は独立リーグの球団にシーズンを通して所属しましたが、ベンチから試合を見ていることが多いシーズンでした。その中でも多くの発見がありましたが、今年に関しては試合に出続けることしか得ることのできない発見が日々あり、更に充実した毎日を過ごしています。

残り 1 ヶ月を切りましたが、周りの方々への感謝を忘れず、より充実したシーズンにできるよう日々精進します。

いつも応援して下さるみなさん、本当にありがとうございます。

今後ともよろしくお願ひ致します!』

